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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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「ロータリーは機会の扉を開く」
Rotary Opens Opportunities
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第 3210 例会（15号）　2020 年 10 月 22 日（木）晴

会員卓話SPEECH会員卓話SPEECH

　私は、昭和 43 年９月４日にい
わきに生まれ、平一小、平一中を
出て、小さいころからの夢である
獣医学科がある日大に行きたく土

浦日本高校に入学しましたが、入学してから、付属
もたくさんあり獣医学部に行きたければ、日大藤沢
がいいのにと言われました。
　大学に入学してからも東京にいる叔父達に長男だ
から実家に帰りなさいと食事に呼ばれるたびに言わ
れました。父が体調を悪くしたこともあり大学卒業
後、日本化薬株式会社に入社しました。修行のみで
入社したので入社後、山口県の工場に配属になりま
した。爆薬を製造しているところなので周りには何
もなく、その上、その時の工場長は、かつて、いわ
きにメーカーの火薬庫があったころの支社長で、弊
社の担当だったので、飲めないお酒をたくさん飲ま
されました。「今は俺の部下だから飲め」と。大学
時代に新入生歓迎コンパでつぶれてから一滴も飲ん
でいなかったお酒を教わりました。
　工場に１年間いて大阪支社に配属になりました
が、時間もなかったので、引っ越しした次の日から
出社しました。そこでも、素晴らしい上司に当たり
ました。「将来家に帰った時、就業時間を過ぎても
仕事していたら部下が帰りにくいから一緒に早く出
るぞ」と言われ、出社初日に上司と飲みに行き、終
電もなくなり、タクシーで上司を送り、自身の自宅
がある住所に帰るのに、タクシーの運転手に「不慣
れなので道を教えてください」と言われても自分も
分かりません。「とりあえず尼崎駅までお願いします」
と頼んだら、「ＪＲと阪急どちらですか」と言われる
まで２つの駅があることまで知りませんでした。

㈾平銃砲火薬店 代表社員
� 渡　邊　　 有 会員

　資料で渡してある通り、日本では、狩猟、標的射撃、
有害鳥獣駆除の３つの目的以外に猟銃を所持するこ
とは出来ません。昔、「物騒になってきたから所持
したい」と相談に来られた方がいましたけど、それ
はできません。
　今、全国的に野生動物がまちに出て、世間をにぎ
わせていますが、いわき市でもイノシシが頻繁に出
没しています。５～６年前、自分が小中学校のＰＴ
Ａ会長をしていた頃、旧城跡にも出没して、山歩き
をしました。通り道の中に個人の庭がたくさんあり
ました。
　現在、いわき市、福島県からイノシシの捕獲に１
頭当たり２万円くらいの報奨金が出ます。わなで登
録して、月に 30 万円くらい稼いでいる人がたくさ
んいます。

★本日の例会案内　10月29日（木）12：30 ～
　　新入会員卓話
　　　㈱東邦銀行いわき営業部
　　　常務執行役員いわき営業部長　小野佐重喜会員
　　　お食事メニュー＝なめこおろし蕎麦

★次回の例会案内　11月５日（木）12：30 ～
　　ロータリー財団委員会担当卓話
　　　ロータリー財団委員長　阿部弘行会員
　　　お食事メニュー＝カツカレー
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鞍田　炎　　松﨑　勉　　加賀広美

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥八幡恭朗さん（渡邊有さん卓話よろしくお願いし
ます）♥志賀康朗さん（皆勤賞ありがとうございま
す）♥渡邊有さん（本日の卓話、宜しくお願い致し
ます）♥山﨑慶一さん（早退致します）♥松崎浩さ
ん（結婚祝ありがとうございます）♥鈴木弘康さん
（渡邊有様、卓話楽しみにしています）♥森雄治さ
ん（３ヶ月皆勤ありがとうございます）♥新田俊彦
さん（３ヶ月皆勤賞ありがとうございます）♥伊藤
盛敏さん（３ヶ月皆出席賞ありがとうございます）
♥関口武司さん（渡邊さん卓話宜しくお願いします。
皆勤賞ありがとうございます）♥新妻純男さん（３ヶ
月皆出席賞ありがとうございます）♥飯野光世さん
（11月21日留学生との交流会よろしくお願いします。
渡邊さん卓話よろしくお願いします。皆勤賞ありが
とうございました）♥中村将之さん（新入会員卓話
宜しくお願いします）♥鞍田炎さん（渡邊さんの卓
話を楽しみにしています）♥有賀行秀さん（渡邊さ
ん卓話よろしくお願いいたします）♥三瓶和秀さん
（渡邊さん卓話楽しみにしています）♥大久保健蔵
さん（渡邊さん卓話たのしみにしています）♥阿部
弘行さん（有君、初卓話よろしく）♥鈴木東雄さん（渡
邊さん卓話楽しみにしてます）♥清水和政さん（渡
邊さん卓話宜しくお願いします）♥佐々木貢一さん
（渡邊有さん卓話よろしくお願いいたします）�
� 以上21件

司会：志賀康朗幹事

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・
四つのテスト（河口利夫）〕

◆出席委員会（軽部良一委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
10 月 22 日 51 名 31 名 ―

松崎 浩さん
（10月29日）

★ 結婚祝

　10 月２日に、国際ロータリーでは
2022 年－ 23 年度の会長となる会長ノ
ミニーが宣言されました。2022 － 23
年度の会長は、カナダ、ウィンザー・
ローズランドロータリークラブに所
属するジェニファー E. ジョーンズさ

んだそうです。115 年にわたるロータリーの歴史の
中で初めての、女性RI 会長になります。
　国際ロータリーでは、「多様性、公平性、開放性
に関する声明」というものをつくって、人種、性別、
年齢、宗教、その他の要素にかかわらない活動を重
要視しているので、女性会長が初めてだということ
を少し意外に感じました。2022 － 23 年度はいわき
平ロータリークラブも 70 周年になりますので、新
たな時代の始まりということかなとも思います。

◆会長挨拶ならびに報告

⃝�県特別支援教育振興会いわき支部か
ら「ともに生きる社会」が届きました。
⃝�いわき平東ＲＣ、いわき勿来ＲＣか
ら会報、いわき平中央ＲＣから 11
月プログラム予定表と会報が届きま
した。

◆ロータリー財団委員会（越智正典副委員長）
　八幡恭朗さん、清水和政さん、松﨑倫久さん、阿
部弘行さん、越智正典さん。� 以上５件
◆米山記念奨学会委員会（鈴木弘康副委員長）
　八幡恭朗さん、大久保健蔵さん、清水和政さん、
松﨑倫久さん。� 以上４件
◆国際奉仕委員会（飯野光世委員長）
　「いわき平ロータリークラブ・在外外国人・留学
生交流会」を11月21日㈯午前８時30分から、飯野八
幡宮と八幡宮会館で開きます。もちつき、お守りづ
くりなど日本文化を体験してもらいます。ふるって
参加してください。
◆親睦活動委員会（伊藤盛敏委員長）
　10月21日㈬、JGMセベバレステロスゴルフクラ
ブいわきで親睦コンペを開催、12人が出場しまし
た。松﨑倫久さんが優
勝しました。八幡恭朗
会長、伊藤委員長がト
ロフィーと賞品を贈り
ました。２位は河口利
夫会員、３位は稲葉廣
直会員でした。

河口利夫会員

優勝した松﨑倫久会員（右）


